

LE JOURNAL DES ASNIÉROISES
ET DES ASNIÉROIS

N°145 - MAI 2024



ASNIÈRES-SUR-OISE
entre Nature et Histoire

L'Actu



Le Conseil Municipal des jeunes
à l'Arc de Triomphe
PAGE 2



Sandrine Lamy
éducatrice canine
PAGE 4



Le tour du monde
de Sophie la girafe
PAGE 5

L'ASNIÈRES CHALLENGE

L'open
des générations

Le mot du Maire



Chères Asniéroises,
chers Asniérois,

La qualité de vie des Asniérois et des Asniéroises demeure une priorité de l'équipe municipale. Cet « esprit village » qui nous est cher y contribue grandement et nous nous efforçons de lui insuffler toute la dynamique et la convivialité qui

la caractérise. En ce sens, la municipalité propose de multiples rendez-vous permettant d'échanger, de tisser des liens et de nous divertir : animations, fêtes, manifestations culturelles et sportives, etc.

Il ne s'agit pas pour autant de nous endormir sur nos lauriers ! Ce n'est pas parce que l'on a toujours fait comme ça, que l'on ne peut pas faire autrement ou différemment. Même si certaines actions restent pérennes, nous nous efforçons aussi d'innover et de ne surtout pas subir la force de l'habitude.

Ainsi, vous pourrez découvrir dans cette nouvelle édition de L'Actu deux concours ouverts à tous nos concitoyens, quel que soit leur âge. Leur objectif commun : renforcer le lien social tout en s'amusant. Tout d'abord, le Concours photo Sophie la girafe. Clin d'œil mémoriel à l'histoire de la commune, il vous invite à prendre en photo durant vos vacances, le jouet fétiche d'Asnières dans des lieux insolites et improbables. Ensuite, l'Asnières Challenge, de septembre à novembre prochain, convie des équipes intergénérationnelles à se mesurer dans des épreuves originales et parfois décalées. Il y en a pour tous les goûts et pas besoin d'être un super héros pour s'inscrire !

Je souhaiterai également ici rendre hommage à toutes ces associations asniéroises, qui fortes de l'engagement de leurs adhérents bénévoles et de leurs initiatives, sont un moteur essentiel de notre qualité de vie. Qu'elles et qu'ils en soient remerciés. C'est en toute logique et avec plaisir que la municipalité les soutient et les accompagne tant par des moyens financiers et matériels. Le Festival Asnières en Scène avec Absolut Rock, un troc plantes et une chasse au trésor avec Autour du Verger, L'Amicale des Mécaniques Anciennes et ses défilés de vieilles voitures, Sports et Loisirs et son initiation à un art martial vietnamien... Ils et elles font notre actualité dans ce numéro 145.

J'aurai plaisir à retrouver toutes les associations asniéroises lors de notre Forum des Associations le 7 septembre prochain.

Merci de réserver le meilleur accueil à toutes ces propositions, elles sont gage d'un bien-être à la fois personnel et collectif.

Eric Therry

Maire d'Asnières-sur-Oise

LE CHIFFRE DU MOIS

9 juin

ÉLECTIONS
EUROPÉENNES



Au cas où, pensez à faire une procuration.

Si vous êtes absent le 9 juin, vous pouvez charger un autre électeur de voter à votre place dans votre bureau de vote. Pour cela, vous devez faire une procuration. Attention, le jour du vote, l'électeur chargé de voter à votre place ne peut avoir qu'une seule procuration faite en France.

Renseignements et démarches : www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F1604

BON ANNIVERSAIRE À NOS AINÉS !

Qu'ils fêtent leurs 80, 85, 90, 95 ou leur centenaire, nos anciens méritent toute notre attention et une petite visite du Maire ou de son adjoint. Ainsi à l'occasion de leur anniversaire, Éric Therry se déplace à leur domicile pour prendre de leurs nouvelles et cerise sur leur gâteau : avec un petit présent offert au nom de tous les Asniérois. ■

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES



TEMPS DE MÉMOIRE...

Les membres du CMJ se sont rendus à l'Arc de Triomphe à Paris pour la cérémonie du ravivage de la flamme du soldat inconnu. Accompagnés par d'anciens combattants ainsi que par les maires d'Asnières-sur-Oise, de Viarmes et de Seugy, nos jeunes élus ont ainsi honoré la mémoire et le souvenir de nos soldats morts pour la France.

... ET FAIRE PASSER DU BON TEMPS.

Les jeunes du CMJ se sont mobilisés pour aider à l'organisation d'un loto destiné à leurs aînés seniors. Tout d'abord en allant chercher dans le minibus prévu les participants ayant des difficultés à se déplacer, puis en aidant au tirage tout au long de l'après-midi ainsi qu'au service lors du goûter. Un grand moment de convivialité et de partage intergénérationnel. ■

PRIME INFLATION POUR LES AGENTS MUNICIPAUX

Accompagner du mieux possible les agents municipaux de la ville tout en demeurant à leur écoute, un engagement concret de notre équipe municipale. Ainsi, a-t-elle voté le mois dernier, l'octroi d'une « prime exceptionnelle ». Cela afin d'aider nos agents à moins subir la dérive inflationniste actuelle. Cette prime d'un montant maximum de 800 euros, s'exerce sur la seule décision de l'organe délibérant, en l'occurrence le conseil municipal, en vertu du principe de la libre administration des collectivités territoriales. Elle sera versée en juin à tous les agents du personnel et au taux maximum autorisé. ■

ASNIÈRES CHALLENGE : LE TOURNOI QUI FAIT TOURNOYER LES ÂGES



Faciliter les relations entre tous les âges, construire de véritables connexions intergénérationnelles, vivre et partager ensemble des temps forts et divertissants, renforcer les liens qui nous unissent déjà dans le village mais les approfondir encore... telle est la vocation de cette première édition de l'**Asnières Challenge**. Concrètement, ce grand tournoi à l'initiative de la majorité municipale est ouvert

à tous les Asniérois et Asniéroises. Quels que soient leurs âges et leurs talents, de septembre prochain jusqu'en novembre, il sera rythmé par des animations, des rencontres, des jeux quasi olympiques mais façon asniéroise. Des épreuves à thèmes attendent les futures équipes. Pour les constituer, inscrivez-vous dès maintenant en écrivant à lacturedaction@aso95.fr.

Quelques dates à retenir :

- **Dimanche 22 septembre 2024** : Rallye pédestre/vélo avec énigmes à résoudre. Parcours dans les rues et chemins d'Asnières par équipe de deux personnes. Candidats et bénévoles, faites-vous connaître.
- **Judi 24 octobre 2024** : Tournoi de gaming sur grand écran à l'espace Josette-Jourde. FIFA, Mario Kart, Just Dance... des jeux légendaires pour une ambiance à vivre à fond les manettes !
- **Dimanche 17 novembre 2024** :
 - Concours d'éloquence en équipe de deux... On en parle déjà !
 - Concours Peinture à l'aveugle en équipe de deux... Vous allez en voir de toutes les couleurs ! ■

TÉLÉASSISTANCE : AIDE ET ASSISTANCE 24H/24

Le service de **téléassistance** permet à une personne âgée ou handicapée d'obtenir rapidement de l'aide ou l'intervention des secours 24h/24 depuis son domicile, quel que soit le problème rencontré. Comment cela fonctionne ?



Un transmetteur est branché à domicile sur la ligne téléphonique et une prise secteur par un technicien. Une télécommande permet ensuite à la personne âgée ou personne handicapée de déclencher à distance un appel, par simple pression du doigt. Celle-ci est reliée à la centrale d'écoute qui est opérationnelle jour et nuit. Cette

télécommande est étanche, détecte les chutes et peut se porter en collier, au poignet comme une montre ou se clipser. Afin de vérifier le bon état de fonctionnement de la connexion et de la ligne téléphonique, ces appareils sont automatiquement testés chaque semaine. En passant par la société VITARIS, partenaire du Département, vous bénéficiez d'un tarif préférentiel. Pour les personnes non imposables, c'est le Département qui finance l'abonnement. Le coût des prestations et le montant des aides proposées sont consultables sur le formulaire de souscription via le lien www.senior.valdoise.fr/1082 ■

LES JEUNES DE CUTIGLIANO NOUS ONT RENDU VISITE

Du 8 au 12 avril, le comité de jumelage recevait un groupe de 6 jeunes Italiens avec 5 accompagnateurs. Cette réception était le retour du séjour d'un groupe de jeunes Asniérois à Cutigliano en avril 2023.



L'hébergement de nos amis Italiens était assuré par des familles d'accueil. Dans la journée, les différentes activités étaient à la charge du comité de jumelage. Malgré une météo incertaine, visite de notre village, parc aventures, bowling, visites de musées dans les environs, journée à Paris étaient au programme. Le séjour se terminait par un repas avec les adhérents organisé par le jumelage au cours duquel s'effectuait un échange de cadeaux. Nous remercions les familles d'accueil, les bénévoles, la municipalité et le CCAS pour leur aide qui a été déterminante dans la réussite de cette manifestation. ■

Le billet d'Henri Poirier en charge de l'élaboration de notre PLU



ESPACES NATURELS PROTÉGÉS : PRÉSERVER LA BIODIVERSITÉ AVEC NATURA 2000

Le territoire de notre commune est concerné par plusieurs dispositifs de protections des espaces naturels : deux Zones Naturelles d'Intérêt Écologique, Faunistique, Floristique de type 1 (ZNIEFF), deux de type 2, un Espace Naturel Sensible (ENS), une Zone Importante pour la Conservation des Oiseaux (ZICO), une Zone de Protection Spéciale.

Lancée en 1992, NATURA2000 forme un réseau européen de préservation de la biodiversité. Ses sites veillent à une meilleure prise en compte des enjeux de la biodiversité face aux activités humaines et doivent protéger nombre d'habitats et d'espèces représentatifs de la biodiversité européenne.

Prochain numéro : les ZNIEFF ■



RENCONTRE AVEC SANDRINE LAMY

Une éducatrice canine qui a du chien!

Âgée de 54 ans, Sandrine Lamy vit à Asnières-sur-Oise depuis 2015. Après une carrière de responsable d'exploitation, elle décide de vivre de sa passion pour le monde canin et entame une reconversion professionnelle. Elle commence par suivre une formation d'éducateur canin et comportementaliste puis, effectue des stages avant de se lancer pour le plus grand bonheur de nos amis à quatre pattes et de leurs maîtres.

L'Actu : - Pourquoi avez-vous choisi de devenir éducateur canin ?

Sandrine Lamy : J'ai toujours voulu faire ce métier. Ce que m'y a conduit : d'abord l'amour des chiens et la joie de communiquer avec eux. Ensuite, l'envie de les aider lorsqu'ils ont des problèmes de comportement et aussi de les éduquer. C'est un véritable challenge et une satisfaction de les voir évoluer grâce aux relations qui se nouent entre eux et moi, et bien sûr leurs maîtres.

QUAND JE CROISE MES CLIENTS AVEC LE SOURIRE ET LEURS CHIENS QUI ME FONT LA FÊTE... QUE DU BONHEUR !

L'Actu : - Comment se déroule une séance d'éducation ?

Sandrine Lamy : En préambule, un premier rendez-vous est pris au domicile du client. C'est indispensable pour appréhender l'environnement dans lequel le chien évolue et la façon dont le binôme chien/humain fonctionne. L'objectif est ici d'analyser et de trouver la ou les problématiques afin de proposer ensuite des solutions sur mesure. Ce bilan dure 1h et chaque séance d'éducation 1h30, celle-ci se déroulant dans un lieu correspondant à la problématique à travailler. Quant au nombre de séances nécessaires, il variera en fonction de l'objectif souhaité et bien sûr, de l'attitude du chien et du maître. Par exemple

pour un chiot, 10 séances au minimum seront nécessaires, car il s'agit là d'éducation et pas de rééducation comportementale.

L'Actu : - Dans quelle mesure l'éducation canine peut-elle influencer sur le tempérament d'un chien ?

Sandrine Lamy : Elle va aider le chien à contrôler ses émotions, à pouvoir être plus calme et attentif à ses maîtres. Elle va également permettre aux maîtres d'agir et de réagir selon les situations.

L'Actu : - Que diriez-vous à une personne estimant qu'il est inutile de faire appel à un professionnel pour éduquer un chien ?

Sandrine Lamy : Si l'on rencontre un problème avec son chien, il ne va pas se résoudre tout seul. Il y a toujours une solution et elle n'exige pas nécessairement un grand nombre de séances. Il suffit d'apprendre et d'avoir les bons comportements pour que le chien comprenne et se sente mieux. Lorsque j'interviens, c'est toujours un challenge. Les cas les plus compliqués concernent les chiens qui ont subi un traumatisme, qui ont été en refuge ou été maltraités.

L'Actu : Vous arrive-t-il de refuser des missions ?

Sandrine Lamy : Oui ! Même si je suis régulièrement des stages, le dernier étant consacré aux chiens ayant séjournés en refuge,

certains cas lourds d'agressivité, exigent d'orienter l'animal vers un établissement qui dispose des outils nécessaires. Autre motif de refus, quand des maîtres s'imaginent que je suis magicienne et que les problèmes se régleront par ma seule intervention. Il ne faut jamais oublier que l'éducation canine est un travail d'équipe et que les maîtres doivent travailler leur chien. C'est impératif.

L'Actu : De quoi êtes-vous la plus fière aujourd'hui ?

Sandrine Lamy : Jusqu'à présent, j'ai éduqué près de 180 chiens. Je suis heureuse des relations nouées avec les chiens et les maîtres, de constater les succès obtenus. Quand je croise mes clients avec le sourire et leurs chiens qui me font la fête... que du bonheur ! Je traite également la Cynophobie (la peur des chiens). J'ai une cliente aveugle et qui est phobique des chiens. J'ai fait plusieurs séances avec elle et mes chiennes Rikita et Nassy : les progrès sont impressionnants... C'est tout ça qui me rend fière et heureuse dans mon métier comme dans ma vie de tous les jours.

LAMY'S DOG EDUC

07 49 69 00 76

lamysdogeduc@outlook.fr

<https://lamysdogeduc.wixsite.com/sandrinelamy>



UN CONCOURS AU LONG COU ET AU LONG COURS !

La commune d'Asnières-sur-Oise vous propose un grand concours photo « Sophie voyage autour du monde ».

- Vous avez un voyage programmé à travers le monde cet été ? N'hésitez pas à emmener avec vous **Sophie la girafe**. Elle ne pèse pas lourd tout en étant très photogénique !
- Prenez-la en photo dans un lieu original ou dans une situation insolite. C'est si simple depuis votre portable.
- Rendez-vous en mairie pour emprunter gratuitement votre Sophie pour la glisser dans votre valise ou votre sac à dos.
- Dès votre retour, adressez vos photos par mail à lacturedaction@aso95.fr
- Le jury se réunira cet automne pour désigner les meilleures photos dans trois catégories : originalité, insolite et qualité, qui seront notamment publiées dans **L'Actu**.
- Remise des prix en fin d'année. ■

QUESTIONS DES LECTEURS À L'ACTU

Questions de Gérard :

Dois-je demander une autorisation pour un feu d'artifice sur un terrain privé ?

L'Actu : La réglementation prévoit que le tir d'artifices de divertissement des catégories F2 et F3 (dans la limite de 35 kg de poudre noire) sur un terrain privé n'est pas soumis à autorisation administrative.

- 1- Il vous faut l'accord du propriétaire du terrain. Plutôt facile quand vous l'êtes !
- 2- Vous devez prévenir le voisinage proche de l'horaire de votre tir. Cela afin d'éviter des plaintes pour nuisance sonore et tout simplement par courtoisie.
- 3- Dans l'idéal, la mairie doit être avisée de votre projet. Un simple formulaire pour avertir du tir d'un feu d'artifice suffit. L'autorité locale a en effet besoin d'être informée. Mieux vaut prévenir afin de ne pas froisser. Il ne s'agit pas de demander une autorisation mais bien d'avertir.



Faut-il une autorisation pour un feu d'artifice sur un terrain public ?

Le terrain public ne vous appartient pas. Il est donc impératif de demander l'autorisation pour tirer votre feu d'artifice privé depuis un terrain public. Même si la manifestation est privée, c'est l'espace utilisé qui compte.

- 1- Il vous faut l'accord du propriétaire du terrain public. C'est souvent la mairie. Rédigez alors une simple lettre que vous joindrez à ce formulaire d'information de tir de feux d'artifice.
- 2- Une fois l'accord obtenu, vous devrez avertir les riverains de l'horaire prévu du tir.

JOURNAL DE COURSE D'AURÉLIE

100 km de course en Ardèche

Dans L'Actu n°143, dans l'article intitulé « Courir pour exister », était évoqué le « parcours » d'Aurélié, Asniéroise de 35 ans, militaire et pompier volontaire à Viarmes... Elle nous promettait des journaux de courses réguliers. C'est chose faite avec cette course de 100 km en Ardèche qu'elle nous fait revivre... à en perdre haleine.



...de fortes intempéries ont été annoncées pour le weekend de la course dans l'Ardèche.

Et ces conditions étaient bien au rendez-vous. Lors du briefing, nous a été annoncée une course très difficile, des rafales de vent importantes, de la pluie en continue. Le départ est donné à 7 h ! Mon binôme à vélo qui fait mon assistance, me protège tant bien que mal des rafales de vent.

Finalement dès le départ, je parviens à être plus rapide que prévu jusqu'à 50 km environ puis les conditions climatiques et la fatigue qui commencent à peser et viennent compliquer les choses. Nous tentons de garder le cap jusqu'au bout et finalement nous finissons la course en 10^e position sur 200 participants : 1^{ère} de ma catégorie et 2^e femme pour moi, en 8 h 40'39". Nous sommes tous les deux un peu fatigués mais ravis ! J'ai réussi à battre mon record personnel de 1h01, et l'objectif prévu de 40 min.

Il y a beaucoup de courses et elles sont toutes différentes, mais je revis encore cette journée dans ma tête. Malgré ces conditions météorologiques exécrables, cette course demeurera l'un de mes meilleurs et de mes plus beaux souvenirs.

Sans mon binôme ce jour-là, rien n'aurait été possible, nous aurons été une équipe de bout en bout et nous nous sommes battus. Y compris contre nous-mêmes mais toujours ensemble ! ■

CARTES POSTALES



LE TRÉSOR DU VERGER ENFIN TROUVÉ !

Une centaine d'enfants de l'école Blanche-de-Castille, se sont lancés dans une chasse au trésor organisée par l'association Autour du Verger. Il s'agissait de découvrir un coffre habilement dissimulé dans le verger communal d'Asnières-sur-Oise. En répondant à des questions cachées dans des œufs, ils ont fini par le découvrir dans le bateau des pirates bien sûr. Le coffre était rempli de vraies fausses pièces d'or et de vraies fausses pierres précieuses. Hélas, les conditions météo n'ont pas permis d'aller au bout de cette 4^e édition.



LE TROC, C'EST MON TRUC

Organisé par Autour du Verger, le Troc Plantes et Graines du samedi 6 avril au verger communal d'Asnières-sur-Oise a été un grand moment de convivialité. Toute la matinée les passionnés ont échangé semences, plants, boutures, etc. avec un seul mot d'ordre : « tout s'échange et rien ne se vend »... Mais ça pousse bien !



DES VACANCES DE PÂQUES CHEVALERESQUES À L'ACCUEIL DE LOISIRS

Du 8 au 12 avril, les enfants asniérois ont vécu une semaine dynamique à l'Accueil de loisirs. Au programme d'abord, une belle remontée dans le temps des épopées médiévales, puis nombre d'activités ludiques et pleines d'éclats de rire : jeux, sortie piscine, chasse aux œufs, escape game, etc.

Retrouvez encore plus de photos sur le site internet de la ville, rubrique Retour en images ou en scannant directement le code QR.



ville-asnieres-sur-oise.fr

Tri-Or : MISE À DISPOSITION GRATUITE DE NOUVEAUX BACS D'ORDURES MÉNAGÈRES

À l'initiative de l'équipe municipale, une nouvelle poubelle d'ordures ménagères gratuite sera prochainement distribuée par le **Syndicat Tri-Or**.

Objectif : harmoniser nos rues et faciliter le travail des ripeurs.

Dans le cadre de l'optimisation du service de gestion des déchets, le Syndicat Tri-Or, en collaboration avec la commune d'Asnières-sur-Oise, a mandaté l'entreprise **CONTENUR** pour la distribution auprès des Asniérois d'un nouveau bac à ordures ménagères. Celle-ci débutera le 17 juin prochain.

Pour éviter toute confusion, les distributeurs de la société **CONTENUR** seront munis :

- D'un gilet jaune portant le logo et la mention **CONTENUR**
- D'un badge **CONTENUR**
- D'une lettre d'accréditation signée par le Président du Syndicat Tri-Or.

Ces distributions auront lieu du lundi au vendredi entre 08 h 00 et 15 h 30 et la taille du bac correspondra au nombre de personnes composant votre foyer. ■

ASNIÈRES-SUR-OISE
entre Nature et Histoire

La commune d'Asnières-sur-Oise
a décidé de vous fournir un bac d'ordures ménagères.

En juin 2024

La taille du bac dépendra du nombre de personnes qui composent votre foyer.

Le Syndicat **TRI-OR** a confié cette mission à la société **CONTENUR**
Votre BAC sera déposé devant votre portail

Syndicat Tri-Or
Rue Paul-Aurélien pentagone
ZA du Fleuve
95660 Champagne-Sur-Oise
Tél : 01 34 70 15 69
info@tri-or - www.tri-or.fr

NOUVELLE ACTIVITÉ SPORTIVE : LE VIET VO DAO.



Sports et Loisirs a proposé une séance de démonstration de sa nouvelle activité : le **Viet Vo Dao**, également appelé Vovinam. Nombreux sont les enfants venus pour s'initier à cet art martial vietnamien traditionnel dont nous espérons qu'il fera des émules. Connu pour ses ciseaux acrobatiques très spectaculaires, son but est la formation de « l'homme vrai ». Sa devise est : « Être fort pour être utile ». Son salut signifie « Main d'acier sur le cœur de bonté ». Son symbole est le bambou qui « plie mais ne se rompt pas », image de souplesse et de droiture. Inscriptions par mail à ecole-danse-asnieres@orange.fr ■

AFFUTEZ VOS OUTILS AVEC PAT'AFFUT

Tous les deuxièmes dimanches du mois, retrouvez **Pat'affut** sur le marché : votre artisan affuteur rémouleur. Vos outils de cuisine ou de jardinage ont gagné éclat, efficacité et tranchant. De quoi redonner vie à vos couteaux, ciseaux, chaîne de tronçonneuse ou lame de tondeuse... et vous éviter d'en acheter de nouveaux. Tous chez Pat'affut : c'est futé et aiguisé ! ■



QUAND UN GRAFFITI POSE SA GRIFFE DANS L'ESPACE JEUNES

Ce sont guidés par des artistes et intervenants talentueux que les membres de l'Espace Jeunes ont pu laisser libre cours à leur inventivité en revisitant le mur décorant leur espace dédié grâce à un graffiti impressionnant et plein de vie. ■

DES PERMANENCES À VOTRE SERVICE



BUS DU CIAS

Besoin d'aide ou de conseils pour vos démarches administratives ? Le Centre Intercommunal d'Action Sociale CIAS vous accueille dans votre ville sur rendez-vous. Prochain rendez-vous sur la Place de l'Eglise : **Lundi 27 mai**, (9h 30 à 13h - 13h 45 à 16h 30) au **06 43 60 03 32 / 06 75 23 65 39** ou par mail **cias@c3pf.fr**.

POUR LE CAUE

(Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement) et l'ABF (Architecte des Bâtiments de France), contactez le **01 73 24 45 18**.

OLYMPIADES : PORTEZ HAUT LA FLAMME



Les associations Autour de l'École et Co Éducation en collaboration avec la Mairie organisent des Olympiades, et recherchent des enfants volontaires

pour porter la flamme entre les écoles du Bois Bonnet et Blanche-de-Castille, ainsi que des parents d'élèves pour en assurer l'encadrement. ■

ON EN PARLE : L'AVENIR ÉNERGÉTIQUE DE LA COMMUNE

Une réunion publique organisée par la municipalité s'est tenue le 23 avril dernier autour des Zones d'Accélération des Énergies Renouvelables (APER). Objectifs sensibiliser les participants à un enjeu essentiel pour l'avenir de notre commune mais permettre à chacun de s'exprimer sur le sujet. ■



BIEN FAIRE POUR BIEN VIVRE

Groupe majoritaire du conseil municipal

Gardons la ligne !

Faisant suite à la pression des élus, la ligne 2 de bus reliant Montsout à Beaumont-sur-Oise est enfin remise en service et nous nous en félicitons.

Décidée de manière unilatérale par Île-de-France Mobilités sans consultation préalable et imposée à Keolis, l'opérateur de transport, cette suppression avait suscité l'opposition des élus locaux et des communes concernées. En effet, elle impactait le quotidien d'une centaine de personnes, notamment des jeunes (lycéens, collégiens, apprentis) ainsi que des personnes handicapées ou à mobilité réduite empruntant régulièrement cette ligne.

Conscients du poids que faisait peser cette décision sur la vie quotidienne de leurs concitoyens, les élus se sont donc mobilisés avec fermeté et détermination. Avec le renfort, d'un collectif d'usagers, une révision de cette décision a donc été exigée.

La majorité municipale s'est engagée à préserver l'accès aux transports pour les 90 jeunes (dont 50 collégiens âgés de 11 à 15 ans) et autres usagers, qui utilisent la ligne de bus n°2 pour se rendre à leur lycée, collège,

centre de formation, hôpital. Toutes les options ont donc été envisagées pour faire revenir Île-de-France Mobilité sur cette décision pour le moins arbitraire. Les élus ont exprimé fort et clair toute l'importance de cette ligne pour leur intercommunalité et sont dits prêts à prendre toutes les mesures nécessaires pour garantir le maintien de ce service d'intérêt général. Grâce à la mobilisation des élus, des parents d'élèves, des usagers et à l'engagement de la Présidente de la Région Île-de-France Valérie Pécresse, IDFM a confirmé le rétablissement intégral, sous 3 semaines maximum, de la ligne 2 aux mêmes arrêts et mêmes horaires qu'avant le 5 avril.

Nous exprimons notre satisfaction quant au revirement d'IDFM mais regrettons les désagréments engendrés par une situation qui aurait pu être évitée par un travail de concertation en amont.

Ce succès contribue à préserver un accès essentiel aux transports en commun pour les jeunes, les travailleurs et les personnes à mobilité réduite. Elle démontre aussi que quand certaines voies se ferment, il faut savoir faire entendre sa voix pour les réouvrir !



UN VILLAGE UNI

Groupe minoritaire du conseil municipal

Plan Pluriannuel d'Investissement

Le PPI est un outil de pilotage financier, il dresse la liste des projets programmés par le groupe de la majorité municipale et les financements qui leurs sont attribués chaque année sur la durée du mandat.

Ce document opérationnel est indispensable à une bonne gestion, il doit faire coïncider la programmation des investissements avec les possibilités de financement de la collectivité (autofinancement, subventions, emprunts, vente de biens).

Le PPI doit être remis à jour tous les ans lors du vote du budget. Des différés de programmation sont à prévoir à cause de retards de versement de subventions, la gestion des appels d'offres, d'autorisations administratives.

Le conseil municipal a validé à la majorité le PPI lors de sa séance du 30 mars 2023 depuis cette date des évolutions sont constatées, sa mise à jour n'a pas été présentée au conseil municipal lors du vote du budget 2024.

Voici quelques points de rectification :

La zone sud Delacoste qui est le projet le plus coûteux du mandat pour un montant proche de 7 millions est décalé : l'achat sera réalisé en 2024 ainsi que plusieurs études et

diagnostics pour un montant de 2227852€. Les travaux débiteront en 2025.

La rue du Four (réparation de la cave souterraine) est en instance d'être terminée pour un montant de 350000€. Cette somme est prise en charge sur le budget communal en attente des procédures judiciaires.

La réalisation du restaurant scolaire et de l'accueil pré et post scolaire a débuté début 2024 pour une ouverture à la rentrée de septembre pour 510000€. La vente de la mairie annexe pour 300000€ et les subventions devaient couvrir la réhabilitation.

L'achat du terrain de l'ancienne école de la rue du Crocq et son aménagement en parking est budgété pour 233300€

D'autres projets sont décalés : le City Park, l'agrandissement de la maison du marais, l'aménagement de la place Jules Gautier à Baillon, la toiture de l'église, les cours oasis, la réfection des rues.

Malheureusement, la conjoncture économique risque d'être défavorable aux collectivités territoriales. L'Etat recherche des économies, il va diminuer les aides et les dotations, il est donc important de réfléchir à un nouvel échéancier et de prioriser l'indispensable.

ÉTAT CIVIL*

DÉCÈS

Auguste Taillard le 3 avril 2024

* En fonction des autorisations de publication.

Sur votre agenda en Mai

25

Cérémonie de la citoyenneté en mairie

25

Journée de l'environnement de la C3PF à Belloy-en-France

25

Balade de Baillon à Royaumont au fil de l'eau



Où se trouve Sophie la girafe ? Dans L'Actu d'avril, je flânais sous la Tour Eiffel de l'affiche des JO de Paris 2024 en page 8. Et cette fois, arriverez-vous à me trouver ?

en Juin

1

Festival rock Asnières en Scène

2

Fête de Royaumont

7

After school par Autour de l'école à l'espace Josette-Jourde

7

Tournoi de foot organisé par l'OVA Olympique Viarmes Asnières au stade Maspoli

9

Élections européennes

16

Grati Foire par En Tête la Planète !

CÉRÉMONIE DE LA CITOYENNETÉ EN MAIRIE



Cette cérémonie permet au maire de rencontrer chaque jeune de 18 ans nouvellement inscrit sur la liste électorale de sa commune. Un échange en toute convivialité qui permet de rappeler les principes fondamentaux de la

République, de la démocratie et de notre système politique. Cet événement permet de remettre de manière solennelle mais également sympathique la carte électorale tout en établissant un lien avec le recensement militaire et la journée défense et citoyenneté (JDC).

FESTIVAL ROCK ASNIÈRES EN SCÈNE



La commune organise en collaboration avec l'association Absolut Rock son traditionnel Festival rock « **Asnières en scène** » le samedi 1^{er} juin à partir de 20 h à l'espace Josette-Jourde. Au programme 5 groupes : Stratagème, les Muffins, Cat Got Your Bong, My Own Fear et D Zink. **Entrée 10€ (1 boisson offerte).**

TOURNOI DE FOOT ORGANISÉ PAR L'OVA



Olympique Viarmes Asnières au stade Maspoli

- Samedi 8 juin pour les U10/U11,
- Dimanche 9 juin pour les U12/U13.
- Samedi 15 juin pour les U6/U7,
- Dimanche 16 juin pour les U8/U9.
- Samedi 22 juin pour les U14,
- Dimanche 23 juin pour les U15/U16.

N'hésitez pas à passer nous voir et partager un moment festif avec votre club de football local l'OVA. **Allez l'OVA !**

JOURNÉE DE L'ENVIRONNEMENT DE LA C3PF

à Belloy-en-France

La Communauté de Communes Carnelle Pays-de-France renouvelle la journée communautaire de l'environnement, le samedi 25 mai 2024 de 11 h à 17 h au Parc de la Marlière à Belloy-en-France.

- 11 h 30 : **Ma trousse à pharmacie naturelle** (adultes)
- 11 h 30 : **Recyclage du papier** (enfants)
- 12 h 00 : **Recyclage du liège et des bouteilles en plastique** (enfants)
- 14 h 00 : **Ma trousse à pharmacie naturelle** (adultes)
- 14 h 00 : **Recyclage du papier** (enfants)
- 14 h 30 : **Recyclage du liège et des bouteilles en plastique** (enfants)

BALLADE DE BAILLON À ROYAUMONT

au fil de l'eau



FÊTE DE ROYAUMONT



GRATI' FOIRE



Plus que du troc, venez prendre ce dont vous avez besoin, et/ou donnez ce dont vous ne vous servez plus mais qui est encore en bon état. Une petite action pour vous, un grand geste pour la Planète !